

# El mentidero de la Villa de Madrid

Nº 701 – Martes 6 de Diciembre de 2022

---

## *Nuestro número 700 en el aniversario de la Constitución*

**Emilio Álvarez Frías**

**H**oy marcamos en nuestra cabecera el número 701. Estamos contentos por haber podido publicar una centena más, llegar hasta aquí a pesar de todos los inconvenientes que han ido surgiendo por el camino, propios y ajenos. Y, coincidiendo hoy con el cumpleaños de la Constitución española, esa Constitución que, a pesar de responder a un cambio de dirección en la gobernanza del país, está aguantando excesivos vaivenes originados precisamente por quienes más tendrían que hacer fuerza para sujetarla y anclarla bien en lo profundo de un Estado ansioso de una pervivencia larga. ¡Pero qué va! Todo lo contrario. ¿Por qué? Modestamente creo que porque no la tienen ningún respeto los que hoy deberían tratarla con mimo. Están intentando ahorrarla a sus malas tendencias, paso a paso lo van consiguiendo mediante protervos métodos, y con esa táctica van consiguiendo desgarrarla poco a poco con el propósito de destrozarla en su totalidad. Mas los amañados operadores no se dan cuenta de que estas operaciones siempre encuentran una salida, aunque sea a la desesperada, que permiten el retorno a lo correcto, al buen camino, enlazando con los hilos que quedaron sueltos al iniciarse el decaimiento iniciado por los sacrílegos, desleales e infieles.

Votos de alegría se escuchaban hoy en el mentidero de la Cantina de Pepe, en la zona del Rastro madrileña, celebrando las dos celebraciones, una numérica y la otra de nacimiento. Porque en la primera se contiene mucho de lo que no pocos españoles han escrito respecto a su patria y los andares de la política en la misma, y el otro porque es la base en la que se ha de asentar ese andar patrio para que los españoles que la votaron y la nación sean capaces de enderezar todos los errores que se puedan producir por los ignorantes y todas las tortuosas maquinaciones de los malnacidos que pretenden desviarla por falsos derroteros.

–A mí cada día me cae mejor la Ayuso –opina la Señá Rita enarbolando un papel–. Fijaros lo que les soltó hace unos días en respuesta a Juan Lobato que se empeñó en sacudir la badana a la presidenta de la Comunidad: «En primer lugar, lo que hacemos es defender a los jueces. Algo que no ha hecho su partido que ha tenido a la ministra escondida durante los días en que estos señores [señalando a Podemos] decían que los jueces españoles eran fascistas y machistas. Den la cara por los jueces españoles». Refiriéndose a la justicia, siguió: «Hemos construido tres palacios judiciales nuevos, otros tres están en próxima inauguración. Estamos negociando subidas salariales lineales a todos los profesionales en 2023. Estamos ultimando la digitalización de todo el sistema, haciendo accesible todas nuestras instalaciones y defendiendo a los jueces que han tenido que emitir un comunicado protegiéndose de su Gobierno».

–Pero no quedó ahí la presidenta, pues en otro momento soltó que «estamos camino de una dictadura», y cuando intentó rebatirla, le desajustó –asegura «El Paleta»– con esta parrafada: «Claro que vamos camino a una dictadura. El Gobierno de Sánchez está más preocupado de ver quién adopta una mascota o prohibir que tu propia mascota tenga cachorros; o que una niña quiera comprar un carrito de bebé por Navidad, en controlar

cuánto sacamos de los cajeros automáticos, en prohibir que pongas en alquiler tu vivienda al precio que te da la gana; en enseñarte a “comer bien”, cuándo tienes que comer carne, fresas, azúcar, bollos, pizzas; en decir que volar acaba directamente con el planeta, en prohibir el humor entre adultos, acabar con la complicidad entre el hombre y la mujer; censurar las canciones de los años 80, 90, hasta las películas. Señalar a cantantes y artistas según sus preferencias políticas por lo que cantan o lo que no les da la gana cantar [...] así que sí, el Gobierno de Sánchez está ocupado en establecer una dictadura». Y no terminó ahí, pues aseguró que los españoles, en estos momentos, tienen mayor confianza, según ha puesto de manifiesto la Fundación BBVA, en la sanidad Pública, la Policía y el Ejército que en los partidos políticos y otras instituciones del Estado que controla Pedro Sánchez.

–Contando con tipos como Alberto Garzón, cabe todo –asegura Ricardo, el guarnicionero–, refiriéndose a la defensa que hizo de la ministra de Igualdad, Irene Montero, respecto a que las manifestaciones de VOX no iban contra una persona sino «frente a un modo de pensar la democracia», dando su apoyo a la dirigente de Podemos, lo que no deja de ser una simpleza de las muchas que pronuncia cada vez que abre la boca. Incluso parece que está preparando un viaje a Estados Unidos (no se va a quedar él sin ir) para enseñar a los americanos esa democracia desde su pensamiento...

Y ahí dejamos a los tertulianos del mentidero de la Cantina de Pepe, que en formación andan más o menos como no pocos de los ocupantes de sillón en el Parlamento de la carrera de San Jerónimo, por lo que sus opiniones son, al menos, para tener en consideración.

---